
 

 

 

 

 

 

湖北台中学校の最高学年となって早１ヶ月、部活動や委員会活動では１，２年生をリードし、活動の中心

となって頑張る姿が見られ、大変頼もしく感じます。先月行われた１年生歓迎集会では、生徒会や委員会活

動、部活動などの発表や、歌の発表が行われ、温かい雰囲気で１年生を迎えることができました。「一生懸

命がかっこいい」という台中のスローガンの下、後輩たちに様々な場面でよい手本を見せてくれることを期

待しています。また、６月に行われる修学旅行に向けた取り組みでは、係ごとに集まり必要な話し合いが行

われたり、班別行動の計画を立てたりと、修学旅行への思いが日に日に膨らんできています。実行委員会で

は修学旅行のスローガンを決定しました。「最高の楽しいを目指す旅」です。この「楽しい」という言葉に 

は友達とふざけ合って「楽しむ」ということではなく、これまでの学校生活で学んだことやチームワークを

活かし、ルールやマナーを守った上での「楽しさ」を感じられるようにという願いが込められています。 

この目標を達成できるよう、全員で意識を高めていきましょう。 

 

 

 

 

3日(水) 憲法記念日 18日(木) 我孫子市中学校陸上競技大会 

４日(木) 
みどりの日 

19日(金) 
我孫子市中学校陸上競技大会（予備

日） 

５日(金) こどもの日 22日(月) 尿検査２次検査 

8日(月) 部活動保護者会 24日(水)～ ２年林間学校（～26日(金)） 

10日(水) 専門特別委員会 30日(火) 尿検査２次検査予備日 

11日(木) 歯科検診 31日(水) 生徒総会 

６月の主な予定： １日（木）～２日（金）給食集金日  １２日（月）専門特別委員会 

２日（金）英語検定①        １５日（木）千葉県民の日 

３日（土）３年登校日        １９日（月）期末テスト①（給食有り） 

 ５日（月）～７日（水）修学旅行   ２０日（火）期末テスト②（給食無し） 

８日（木）振替休業              ２８日（水）葛南大会壮行会 

国 語 「私」「俳句の味わい」 保健体育(男子) バレーボール 

社 会 【世界恐慌】、【第二次世界大戦】 保健体育(女子) 陸上競技 

数 学 
１章 式の計算 

２章 平方根 
技術科 電源の種類について 

理 科 物体の運動(運動の表し方、など) 家庭科 幼児にとっての遊び、おもちゃ 

音 楽 ア・カペラ 混声四部合唱 英 語 
Program2 Good Night.  Sleep 

Tight., 修学旅行宿題関係 

美 術 
抽象画完成、または想像画アイデ

ィアスケッチ 
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学級活動の時間を利用して、学級の様々な役割、そして各専門委員会や特別委員会が決定しました。また各学級

で生活部会、歌声部会、衛生部会、美化部会、学習部会、広報部会として６つの新しい班体制もできあがり、それ

ぞれの活動が始まりました。各組織のリーダーを中心にみんなで協力して、より良い学年、より良い学校を作って

いってほしいと思います。今月号では、生徒会長、専門委員会の委員長の抱負を掲載します。 

生徒会長 

３－１ 

Sさん 

 私は、生徒会長として、生徒一人一人がより充実した学校生活を送れるよう、精

一杯取り組んでいきたいと思います。また、「一生懸命がかっこいい」というスロ

ーガンに私自身が誰よりも似合うよう、務めていくと同時に生徒会活動を通して、

より成長していきたいと思います。これからも生徒会執行部への応援と協力をよろ

しくお願いします。 

生活委員長 

３－１ 

Nさん 

 生活委員会は、時間を守れていない人を０人にすることとあいさつを今よりも更

に活発にしていきたいと考えています。そのためには生活委員会全員で時間を見て

行動し、呼びかけたりお手本となれるようなあいさつをしたりしていきます。この

ような活動を通して規律正しい学校にしていきたいです。 

歌声委員長 

３－３ 

Kさん 

 私はこの一年間で歌声委員が主体となって活動し、クラスや学年全員が協力して

歌声練習に取り組めるようにサポートしていきたいです。最後の合唱コンクールで

は、みんなが悔いなく終われるように、一生懸命歌いましょう。 

美化委員長 

３－２  

Tさん 

 清掃の時間は限られています。受験勉強や部活などで日々疲れることと思います

が、最高学年としての自覚を持って清掃活動に取り組んでほしいと思います。ま

た、身の回りのものは継続的に整理整頓してほしいと思います。委員長としてまだ

足りないところもあると思いますが、精一杯頑張るのでご協力よろしくお願いしま

す。 

衛生委員長 

３－３ 

Iさん 

 私はこの一年間で給食の時間をメリハリのあるものにしたいと思っています。今

は、食事中と配膳中、両方で話している人がいますが、今も無言配膳は継続なので

その部分のメリハリをつけられるといいと思います。他のことでも大切な「メリハ

リ」を給食の時間でも身に付けて行けるように頑張っていきましょう。 

保健委員長 

３－１ 

Iさん 

 今年から、新型コロナウイルス感染拡大防止の措置が緩和されましたが、まだ感

染者がいるので手洗い・消毒・換気の呼びかけを続けていきます。これからも湖北

台中の生徒の心と体の健康を守っていきます。約半年間よろしくお願いします。 

図書委員長 

３－３ 

 Hさん 

 図書委員会では、去年一年間の本の貸し出し冊数を上回るために今年は８５０～

９００冊の本を貸し出すことを目標に取り組んでいます。この目標を達成するため

に委員会の中でできる企画を考えて、なるべく多く実行できるように頑張っていき

たいと思っています。皆さんもよければぜひ昼休みに図書室に来てみてください。 

飼育園芸委員長 

３－２ 

Hさん 

 私は、今年一年生が委員会に入ったことで最高学年としての自覚がさらに芽生え

ました。今年は、昨年先輩から委員長を受け継いだときより威厳をもって、さらに

委員長にふさわしい態度で務めていきます。あと半年ほど、よろしくお願いしま

す。 

報道委員長 

３－２ 

Eさん 

 僕は、1年生の頃からずっと報道委員をやっていて、その頃から清掃ＢＧＭを変

えたり、新しい企画をしてみたりと様々なことに挑戦してきました。今年度色々こ

とにチャレンジして、最高学年として全校生徒の皆に楽しんで放送を聞いてもらえ

るよう、精進していきたいです。 

 

委員会、部会、本格始動！ 


